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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viel Kinder sind von der Streichung der Schulassistenz betroffen? 
2. Welche Schulen besuchen die betroffenen Kinder? 
3. Welche seelische Behinderung haben die betroffenen Kinder? 
4. Aus welchem Grund ist die Schulassistenz gestrichen? 
5. Warum sind die Eltern so spät über die Streichung informiert worden? 
6. Was bedeutet die Streichung der Schulassistenz für die betroffenen Kinder? 

 
 
Die Anfrage ist vom stellv. Leiter des Jugendamtes, Herrn 
Ziegler, und dem Leiter der Abteilung Allgemeine Soziale 
Dienste des Jugendamtes, Herrn Dr. von Soest, beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


